

# べっぷ

# 市議会だより

編集／市議会だより編集委員会

発行／別府市議会 ☎21-1111(内線2263)



No.16  
7.1.1

## 新年のごあいさつ

新年明けましておめでとうござります。

市民の皆様には、お健やかに希望に満ちた新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

さて、本年三月には市民待望のビーコンプラザがオープンしさらに九州横断自動車道の完成と相まって、二十一世紀に向かった観光都市「べっぷ」の更なる飛躍が期待できる年でもあります。

市議会をいたしましても、高齢化社会に向けた福祉の充実や官民一体となった観光浮揚など市民の皆様のご要望について、期待に沿うよう万全を期してまいる所存でございます。

本年も、皆様のご指導ご支援をお願い申し上げまして、新年のあいさつといたします。



議長 信上 井

# 謹賀新年



## 各会派から

### 年頭の

#### ごあいさつ

\*掲載は、大会派順（同数の場合、多期数会派から）です。

#### ●社会党クラブ

高齢化社会に対し、21世紀を展望した具体的対策を積極的に展開するとともに、今年三月にオープンするビーコンプラザの有効的活用による観光浮揚、厳しい経済状況における景気対策的確な財政の運営等重要な諸課題について市民の声を聞き積極的に取り組んでまいります。あわせて市民ニーズにこたえた市民本位の市政確立をめざし全力で頑張ります。ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

#### ●自民党第一クラブ

新年明けましておめでとうございます。新春を迎える皆様も健康で明るいお正月をお過



富田 公人  
原町10-7



小林健一郎  
上野口町2区19組



岡本 義美  
桜ヶ丘町3組の4



内田 有彦  
亀川中央町8-26



宮本 博英  
亀川中央町9-4

ごしのことと存じます。

本年はB-COONプラザのオーブンや高速道路網の完成により

国際観光温泉文化都市として観光客の誘致も期待されます。

私達は、市民お一人お一人の声を市政に反映させ市民生活の向上のために尚一層の努力を重ねてまいります。ご支援ご協力を心からお願い申し上げます。

●公

明

新春のお慶びを申し上げます。

公明党は昨年末、結党以来三十年の歴史の幕を閉じ、「新進党」参加と、地方議員中心の「公明」

を結成し「改革は地方から」を掲げて新たに前進を開始しました。私共「公明」別府市議団も、これまで以上に市民の皆様と共に、政治の原点である市民福祉向上のために全力を傾けて頑張る決意でございますので御支援・ご協力を心よりお願い申し上げます。



岡部 茂人  
弓ヶ浜町5-10



永井 正  
馬場町4組の1



原 克実  
富士見町8-19



児玉 浩至  
松原町14-14



伊藤 敏幸  
上人本町2-29



阿佐 照雄  
天満町11-9



朝倉 齊  
石垣西4丁目2-3

明けましておめでとうござい  
ます。昨年は近鉄百貨店やオリ  
アナ号の撤退等により、別府觀  
光や市民經濟に諸々の影響を受  
けた年でした。しかし本年三月  
には私たち待望のビーコンプラ  
ザがオープンし、また高速道路  
の開通など明るい展望を見るこ  
とができます。私たちは市民の  
立場に立ち、融和と対話の政治  
を目指し皆様方が住みよい街づ  
くりのために今年も努力してま  
ります。

### ●自由民主党議員団



岩男 三男  
竹の内7組の1



吉富 孝夫  
中須賀本町12組

市民待望のビーフコンプラザ  
の完成がなされました。この素  
晴らしい施設を核とした、関連  
施設の大型温泉 コミュニティ  
センター、温水プール等も併せ  
て建設され、新しい年と共に、  
世界へ羽搏く別府觀光の環境が  
整ってきました。温かい心で、  
市民皆様と力を合せて、お客様  
をお迎えしたいと念じています。  
私達は、揣摩臆測を避け、市  
政に取り組みますので、ご支援  
の程をお願い申し上げます。

初春のお慶びを申し上げます。  
平成七年も混沌とした政治・  
経済状況の中で幕明け、近鉄・  
オリアナ号と難問山積の中での  
スタートとなりましたが、いよいよ  
B-COMプラザもオープンし、  
高速道路網もほぼ今年度  
中に全面開通となり、觀光別府  
にとり明るい兆しとなります。  
大きなチャンスととらえ、新し  
い別府の浮揚に向け努力します。  
市民みなさんのご支援を、よ  
ろしくお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうござ  
います。私達三人も市議会議  
員として早や四年目の新春を迎  
えることとなりましたが、今年  
三月には県内最大の施設である  
ビーコンプラザもオープンし、  
この活用が別府市の将来を大き  
く左右すると言っても過言では  
なく、官民あげての協力体制の  
確立が待たれるところです。  
私達は今後とも市政の場では  
是々非々の議員活動を続ける所  
存であります。

●自民党クラブ

市民待望のビーフコンプラザ  
の完成がなされました。この素  
晴らしい施設を核とした、関連  
施設の大型温泉 コミュニティ  
センター、温水プール等も併せ  
て建設され、新しい年と共に、  
世界へ羽搏く別府觀光の環境が  
整ってきました。温かい心で、  
市民皆様と力を合せて、お客様  
をお迎えしたいと念じています。  
私達は、揣摩臆測を避け、市  
政に取り組みますので、ご支援  
の程をお願い申し上げます。

菅 元生 河野 数則.  
上野口町2区19組 亀川四の湯町14-27



### ●新流クラブ



井田 逸朗  
竹の内11組



行部 弘文  
亀川浜田町36-4



首藤 正  
浜脇3丁目5-8

### ●新進クラブ



清成 宣明  
南立石八幡町4組



江藤 勝彦  
北浜3丁目6-14



浜野 弘  
西野口町15-42

あけましておめでとうございます。村山内閣は公約をなげます。消費税アップ、年金改悪、コメ自由化等あまりにもひどい國民不在の政治を強行し新進党なども賛成して國民いじめではかわりはありません。國民の怒りの声はかつてなく広がっていますがこれに答える政党は日本共産党だけとなりました。市政でも市民の声を反映する唯一の革新の議員団として頑張りますので御支援をお願いいたします。



中村 正三  
鶴見園町2組

政治家が、年賀状などのあいさつ状を出すことや、新年会など各種会合へ祝儀などの寄付をすることは禁止されています。  
市民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



〇〇新年会

各種会合へのご祝儀

あけましておめでとうございます。村山内閣は公約をなげます。消費税アップ、年金改悪、コメ自由化等あまりにもひどい國民不在の政治を強行し新進党なども賛成して國民いじめではかわりはありません。國民の怒りの声はかつてなく広がっていますがこれに答える政党は日本共産党だけとなりました。市政でも市民の声を反映する唯一の革新の議員団として頑張りますので御支援をお願いいたします。

新春のお慶びを申し上げます。景気は回復基調にあるとはいえまだきびしい状況であることに変わりはありません。今年はビー・コンプラーの完成の年であり、それらを中心とした活性化への期待が高まっています。私達も、市民の皆様と共に「明るく住みよい別府づくり」に向けさらに努力を致します。

今年が市民皆様にとって飛躍発展の年となります事をお祈りし、新年のごあいさつとします。

泉 武弘  
上平田町13組

「べっぷ市議会だより」  
編集委員一同

あけましておめでとうござい  
ます。村山内閣は公約をなげます。消費税アップ、年金改悪、コメ自由化等あまりにもひどい國民不在の政治を強行し新進党なども賛成して國民いじめではかわりはありません。國民の怒りの声はかつてなく広がっていますがこれに答える政党は日本共産党だけとなりました。市政でも市民の声を反映する唯一の革新の議員団として頑張りますので御支援をお願いいたします。

## ●日本共産党議員団



山本 一成  
上人仲町12-30



菅 正雄  
千代町2-18



佐藤 博章  
東荘園町4丁目2組

## ●民社クラブ



本田 行男  
朝見1丁目22-16



白石 昇  
朝日が丘10組

明けましておめでとうござい  
ます。昨年は、近鉄・福岡銀行・  
オリアナと暗いニュースの連続  
でした。今年こそ活気あふれる  
別府になって欲しいと願つてい  
ます。私も議員生活十六年の最  
後の年を迎ますが、大きな夢  
に向かって渾身の努力を続けて  
いきますので倍旧のご指導とご  
支援をお願いします。

本号では、議長、各会派の  
「年頭のあいさつ」を掲載させ  
ていただきました。

本年も市民の皆様と市議会を  
結ぶパイプ役として、わかりや  
すく、親しまれる「市議会だよ  
り」の発行に努めていきます。  
どうぞよろしくお願いいたし  
ます。

## ●新泉会



黒原九州男  
扇山13組の2

あとがき

あけましておめでとうござい  
ます。

市民の皆様には、お健やかに  
新年をお迎えのことと、心から  
お喜び申し上げます。

市議会だよりの新年号をお届

